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※ パソコンの不具合により、校長室通信の配信が遅くなりました。申し訳ありませんでした。あと少しお伝えしたいことが

ありますので、週明けに「校長室通信 No.9」を配信したいと思います。 

   運動会、美化作業、PTA総会や研修会など、多くの学校行事や教育活動にご理解・ご協力いただきましたことに

感謝いたします。事故なく・けがのない、楽しく充実した夏休みをお過ごしください。 

１学期終了、待ちに待った夏休みに入ります！ 
１学期の学校・学級生活が終わり、明日から子供たちの楽しみにしている夏休みに入ります。 

１学期の登校日数は１年生が７１日、２～６年生が７２日でした。 

今日の終業式では、夏休みを迎えるにあたり、子供たちに２つのことを話しました。１つ目は、

自分自身で目標を立て、計画的に過ごしてほしいこと。３９日間と長い夏休みは、チャイムも時間

割もなく、時間も自由に使えます。この自由に使える時間を、だらだらと過ごすのではなく、自分

自身でしっかりと目標を持ち、計画的に過ごしてほしいと思います。２つ目は、 

誰一人、命をなくすことがないようにしてほしいということ。友達と遊ぶとき、 

自転車で出かけるとき、プールで泳いでいるとき…、夏休みは子どもだけで活動 

する時間が多くなるので、自分たちで危ないかどうかをしっかりと考え、行動し 

てほしいと思います。 

２学期、子供たちがスムーズに学校生活をスタートすることができるよう、ご家 

庭での規則正しい生活のサポートをよろしくお願いします。１学期、大変お世話になりました。 

学校運営協議会による「あいさつ運動」実施！ 

 阿蘇中学校区（阿蘇小、内牧小、阿蘇中、本校）の四校会で組織す 

る「阿蘇中校区四校会協働学校運営協議会」の今年度の取組として、 

子供たちの登下校時の「あいさつ運動」があります。各月１回の「教 

育の日」を利用して実施することとなっており、今年度１回目となる 

今週１７日（水）には、４名の委員の方が、児童玄関前で子供たちの 

登校の様子を見ていただいたり、挨拶を交わしていただいたりしまし 

た。この日は、阿蘇中学校区の各学校でも「あいさつ運動」が行われており、地域全体で子供たち

の健やかな成長を見守ることができればと考えています。 

第２回代表委員会開催！～「子供主体の学校づくり」に向けて～ 

 今月５日（金）に第２回代表委員会を行いました。代表委員会とは、 

５・６年の高学年の子供たちや各学年や各委員会の代表などが集まっ 

て行われる子供たちにとっての『最高の議決機関』で、今年度から 

始まった取組です。今回は、「学級目標の達成度をふりかえろう」と 

「委員会の特色ある活動の実施計画を決めよう」の２つの議題につい 

て話合いが行われました。 

 もちろん、最初から子供たちが主体となってできることではありま 

せんが、６年担任の渡辺教諭と５年担任の日置教諭を中心に、先生方が丁寧に関わり、子供たちが

企画・運営できるようにと取り組んでいます。こうした活動・経験を重ね、子供たち自身でよりよ

い生活（学校）をつくっていく「自治的能力」を高めてくれることを願っています。 

阿蘇西小学校 校長だより No.８ 

令和６年７月１９日 

文責 田上邦宏 

 

重要：夏季休業中における児童の事故等に係る緊急連絡について 
 あってはいけないことですが、夏休み中の土曜日・日曜日・お盆休み等の学校に連絡が付か
ない場合の子供たちの事故事案（交通事故、水難事故、その他の事故等）に関しての連絡方法

を、週明けに「すぐーる」で配信しますので、確認していただきますようお願いいたします。 


